
Protokoll Vorstandssitzung vom 17.04.2014

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Beat Hörmann(BH), Frank Grosenbacher (FG), Aldo Tobler (AT), Carlos Gomes
(CG), Tim Seyde (TS), Fynn von Kistowski (FK), Ole Blank (OB), Hermann Blum (HB), Nicolas
Degen (ND), Vital Stocker (VS)

Abwesend: Alexander Dietmüller (AD),

Protokollschreiber/in: AT

Beginn der Sitzung: 19:15 Uhr, Beats Wohnung

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 10.04.2014 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen

Präsident:

• BH war am Treffen der History-Kommission anwesend, wo sie vom AMIV Archiv, das sich
3 Stockwerke unter der Polybuchhandlung befindet, diverse Ordner und Dokumente ausge-
graben haben, und dadurch interessante Geschichte des AMIVs gefunden haben.

• BH ist auch bei der Planung des Reversi-Turniers tätig. BH hat auch Arbeit bei der Bilan-
zierung der Unterrichtsbeurteilung und seine ER Pflichten geleistet.

• Das Hostel für den Vorstandsausflug wurde auch von BH gebucht.

Quästor:

• FG war mit der Buchhaltung beschäftigt. Er hat überprüft, was im letzten Monat gemacht
wurde, und auch Korrekturen und neue Einträge hinzugefügt.
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• FG will das ETZetera-Konto auf das Jubiläumskonto umschreiben, und Geld von den Rück-
stellungen auf dieses Konto übertragen.

• PVK Löhne sollen bald bezahlt werden.

Information:

• AT hat am 15.04.2014 das Merchandising-Treffen organisiert, wo HB und AD auch anwesend
waren. Am Treffen wurde abgeklärt, was die kurzfristige Ziele des Kommissions sind. Die
Ziele beinhalten Werbung für Artikel, Digitalisierung des Wappens und die Einführung des
AMIV-Pullis.

• AT hat auch die letzte Ausgabe der Announce vom 16.04.2014 veröffentlicht.

Kultur:

• Das Pokerturnier und die Exkursion ins Theater ’Woyzeck’ haben in der Woche stattgefun-
den.

• Das Kultur-Team hat auch Events, die nach der Osterferien stattfinden werden, festgesetzt.

• Kultur-Team will eine Service-Person für die Weindegu einstellen. Einer Kandidat dafür hat
eine GESS Vorlesung gehalten.

• Die Busparty wird auch organisiert, wobei ist das Thema von der Frauen-Quote für den
Eintritt in den Club aufgetaucht.

IT:

• CG hat versucht, Blitz auf einen privaten Server hochzuladen und PDF Dateien von Blitz
mittels Javascript darzustellen. CG äussert sich zufrieden mit der Resultat.

• CG hat auch das Blitz Passwort von Linus Marty bekommen. Aber CG wusste zur Zeit der
Sitzung noch nicht, ob das Passwort funktioniert.

HoPo ITET:

• HB war an der Sitzung von Students-Meets-Lab anwesend. Sie haben den Termin auf 2 Daten
beschränkt, entweder der 21.04 oder 22.04, je nachdem welches Datum für die Grill-Ausleihe
am günstigsten ist. VS meinte, an beiden Daten ist das Grill frei. Aber weil es am 23.04
schon gebucht ist, empfiehlt er, den Termin am 21.04 festzulegen. HB und OB haben die
Empfehlung angenommen.

HoPo MAVT:

• ND hat diverse Fragen über MAVT von Studenten beantwortet und ist auch bei Student-
Meets-Lab tätig.

External Relations:
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• Die Anmeldung für die Exkursion zu Celeroton in Payerne wurde aufgemacht, und war
wieder innerhalb von wenigen Sekunden voll.

• Sponsoring für Events (Spanferkel, Europapark) wird gesucht. Aber noch keine Antwort für
das Sponsoring von Sommer-Hertz wurde erhalten.

Infrastruktur:

• Falken hat neue Bierflaschen für ihres Schwarzbier eingeführt. Die neue Flasche ist grösser
und passt nicht in den Bierautomat rein. Die Flaschen für die anderen Biersorten bleibt
gleich. VS findet es sinnvoll, bei Falken zu bleiben, und sieht vor, dass Schwarzbier nicht
mehr angeboten wird.

HB sucht den Wein aus, nach Erlaubnis des Präsis.

3. Diskussion

ESMECC

AMIV hat eine Einladung bekommen, Vertretungen zu ESMECC zu schicken. Dafür hat niemand
ausser Richard Droste gemeldet. Die vorgesehenen Kosten betragen 125 Euro für den Teilnahme-
beitrag und ca. 300 Euro für den Flug, wobei Richard noch weitere finanzielle Unterstützung sucht.
Richard fragt den Vorstand, wie viel der Vorstand die Reise subventionieren würde. HB fragte, was
es dem AMIV bringt, Vertretungen zu schicken. BH meinte, Ziel davon ist Kontakte mit anderen
Studentenvereinen zu knüpfen. ND ist der Meinung, dass ESMECC ähnlich ist wie MESA, aber
mit viel mehr Leuten. OB fand, AMIV soll den Vertretungen klar machen, was AMIV von dieser
Reise erwartet, und dass es auch für die Vertretungen, die nach London fahren, gelten soll. BH
meinte, es würde sich lohnen, wenn die Vertretungen eine Liste von Ideen für AMIV zurückbrin-
gen würden. HB ist der Meinung, dass es Sinn macht, Leute ausserhalb des AMIVs Innenkreises
zu schicken, da sie frische Perspektive bringen würden. Die Abstimmung für die Subvention im
Betrag von 150CHF pro Person für maximal 2 Personen wurde durchgeführt, mit der Resultat: 8
Ja-Stimmen, 2 Nein-Stimmen.

Zitat der Woche: ND meinte, es bringt uns eigentlich nichts, aber es ist wie die EU, man muss
einfach ein bisschen mitmachen.

Digitalisierung des Wappens

AT schlägt vor, das AMIV Wappen professionell digitalisieren zu lassen. AT hat Kontakt mit dem
Design-Artist aufgenommen und bekam eine Offerte von 150CHF. AT fragt nach der Meinung
des Vorstands. FG äussert sich, dass Patrick Heutschi die Digitalisierung des Wappens freiwillig
übernommen hat. Der Vorstand will zuerst Phillips Resultat sehen, bevor er für die professionelle
Digitalisierung des Wappens entscheidet.

Erstibags

AMIV wurde gefragt, ob er Merchandise für Erstibags beitragen würde. Der Vorstand zeigt keine
Interesse, was zu unternehmen.

Anmeldungen für Events - Wer zuerst kommt malt zuerst?
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HB teilt dem Vorstand einen Vorschlag eines Vereinsmitglieds mit, dass AMIV sein Anmeldung-
Konzept ändern sollte. Diverse Ideen wurden im Plenum besprochen. Der Vorstand ist einig,
dass folgendes die beste Variante ist: Es wird eine Zeitschranke, deren Dauer später festgesetzt
wird, gestellt. Alle Anmeldungen in diesem Zeitfenster werden gespeichert. Falls die Anzahl der
Anmeldungen nach dem ende der Zeitlimite die Anzahl verfügbarer Plätze überschreitet, werden
die Plätze verlost. Sonst gelten die vorherigen Regeln der Anmeldung.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 02.05.2014 um tbd Uhr im Tessin statt.

Ende der Sitzung: 20:20
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